

ABSTRAKSI

Kabupaten Semarang memiliki potensi obyek wisata yang sangat menarik. baik dari obyek wisata bangunan bersejarah, wisata alam dan wisata religius. Salah satu objek wisata berbasis wisata alam di Kabupaten Semarang adalah Air terjun Umbul Songo, yang terletak di Kawasan Wisata Kopeng, Kecamatan Getasan. Pemandangan menuju lokasi wisata ini sangat menawan karena letaknya yang diapit oleh beberapa gunung antara lain Telomoyo , Andong, dan Gunung Merbabu. Letaknya yang hanya 54 Km dari kota Semarang dan berjarak 23 Km dari kota Magelang membuat objek wisata ini aksesibilitasnya terjangkau. Air terjun dengan ketinggian kurang lebih sekitar 15 meter ini dan dipenuhi dengan tumbuhan hijau yang masuk dalam kawasan Taman Nasional Gunung Merbabu. Namun ironisnya, kunjungan wisata ke objek wisata ini justru mengalami penurunan dari tahun ke tahun. Padahal disisi lain akses semakin mudah dengan dibukanya layanan tol Semarang-Bawen.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Menganalisa faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi preferensi wisatawan dalam berwisata ke Objek Wisata Alam Umbul Songo. 2) Merumuskan strategi apa yang dapat direkomendasikan untuk peningkatan pengembangan daya tarik wisata dari Objek Wisata Alam Umbul Songo. Data diperoleh dari wawancara dan Data Primer, 2016, diolah dengan wisatawan yang berwisata di Objek Wisata Alam Umbul Songo dan juga di Objek Wisata Air Terjun Sekarlangit dimana objek wisata ini menjadi pesaing dari Objek Wisata Alam Umbul Songo. Analisis dengan metode *logit* dan juga *Importance Performance Analysis* digunakan untuk menganalisis faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi preferensi wisatawan berwisata ke Objek Wisata Alam Umbul Sidomukti.

Menurut analisis dengan metode *logit*, faktor-faktor yang mempengaruhi preferensi wisatawan berwisata ke Objek Wisata Alam Umbul Songo yaitu besaran biaya yang dikeluarkan dalam kegiatan berwisata, fasilitas, kenyamanan, pendapatan dan keindahan alam yang ditawarkan. Maka dapat dirumuskan suatu strategi yaitu peningkatan kebersihan, keamanan, kenyamanan dan juga fasilitas yang tersedia Objek Wisata Alam Umbul Songo.

Kata Kunci : Objek Wisata Alam Umbul Songo, *logit*, *Importance Performance*, Kabupaten Semarang